

Monsieur Régis SOENEN
Direction de l'Aménagement Territorial
et de l'Environnement
G.P.M.R.
34, boulevard de Boisguilbert
B.P. 4075
76022 ROUEN Cedex.

Sahurs le 12 février 2013.

Pierre LEBRUN,
Président de l'Association de Défense des Berges de Seine
Sahurs – Moulineaux – La Bouille – Caumont.

Monsieur le Directeur,

Le GPMR est l'actuel propriétaire des chambres de dépôts de Sahurs.

Chaque année des analyses sont réalisées sur la plante entière et le grain du maïs actuellement cultivé sur ces anciennes chambres de dépôts.

Ces résultats d'analyses sont transmis à la mairie de Sahurs, à l'agriculteur et à la MIRSPAA.

Sachant que ces analyses sont d'une grande importance pour l'avenir de ce site, et dans le souci de donner aux adhérents de notre association une information exacte sur la dépollution de ces anciennes chambres de dépôts,

Nous vous demandons Monsieur Le Directeur, de bien vouloir nous communiquer les résultats des analyses des 6 dernières années pour la "plante entière" et le "grain maïs", plante cultivée sur les différentes parcelles mises à disposition de l'agriculteur Patrice HALLEY.

Sachant qu'il est aussi effectué des prélèvements de terre pour analyses et suivre ainsi l'évolution de la dépollution engagée, nous vous serions reconnaissant si vous pouviez joindre ces relevés à notre requête formulée auparavant.

En espérant que vous pourrez donner suite à notre demande,

Je vous prie de croire, Monsieur le Directeur, en l'expression de mes salutations respectueuses.

Pierre LEBRUN.

Association De Défense des Berges de Seine Sahurs – La Bouille – Moulineaux – Caumont 49, chaussée du Roy –76113 Sahurs. Site internet : www.defensedesbergesdeseine.fr